



Das Zeitenrad 2

Die Film Premiere war am Freitag, den 30. September 2023 im Kino „Forum22“ Bad Urach. Jugendliche im Alter von 14-18 Jahren konnten, mit FAKT e.V. als Projektträger, ihren Wunsch, selbständig einen zweiten Kurzfilm mit keltischem Hintergrund zu drehen, verwirklichen. Die beiden Organisatorinnen Karoline Knirsch und Emma Voppel haben dabei die Planungen übernommen. Zum Auftakt gab es einen Sektempfang im Foyer des Forum 22. Die Moderation des Abends übernahm Andy Webb, der mit magischer Stimme aus dem Hintergrund, die telepathische Gedankenübertragung zwischen der KeltENZEIT vor ca. 2000 v.Ch. und der Gegenwart als die Besonderheit im Film dargestellt hat. FAKT Vorstand Peter Pfister-Hild bedankte sich beim Filmteam für ihr Engagement und bei den Sponsoren für die finanzielle Unterstützung. Er betonte dabei, dass dieses Jugendprojekt nach dem ersten Film in Eigenregie von den Jugendlichen erfolgreich weitergeführt wurde. Nach der Filmvorführung von- Das Zeitenrad 2, mit dem Thema: Eine Brücke zwischen den Welten - folgte der Film Teil 1 welcher im Jahre 2021 seine Premiere hatte und einen Preis vom Verein „Keltenwelten“ erhielt. Das Kino war gut besucht, mit einem Buffett wurde der festliche Teil zum gemütlichen Abend eingeleitet. Pph



Filmcrew: li. Henry Webb, Karoline Knirsch, Emma Voppel, Luna Schüle, Vera Kranz, Simeon Haas
Nicht im Bild: Julia Jasch, Johanna Durdel, Linus Vogel, Vanessa Schmid, Hund Gavin.